

推進委員会 NEWS

発行責任者 委員長 南部 幸博

しあわせ創造運動を推進します！

リヨ・ユーパン労組では5月21日【土】6時より執行委員会を開催し、労金より「しあわせ創造運動」の説明を受けました。南部推進委員長も挨拶に来られ、次いで石原支店長より3本の柱・クレサラ問題最後に「しあわせ安心プラン」の取組み要請がありました。勤務体系が色々ありました。勤務体系が色々ありますからとの力強い姿勢に組合としても方法を模索すべく取組みしたいと思います。(吉田推進幹事より)



住宅ローン1%に借換希望も！

「しあわせ創造運動」職場集会

必由館高校教職員組合は5月23日【月】5時10分より石原支店長を招いて「しあわせ創造運動」の学習会を開催しました。全国の金融機関と比較して少ない不良債権・セブンイレブンとの提携・3本の柱・クレサラ研修と30分という短時間でしたが大変分かりやすく勉強になりました。支店長より要望された3年生への消費者教育の時間

(委員長 上坂 能市より)



フレッシュアーズキャンペーン説明会 Part

in 全農林二の丸分会

全農林二の丸分会では5月23日(1号館)・25日(2号館)に新入組合員ろうきん説明会を開催しました。ろうきんの川崎係長より「ろうきんの歴史」「労働組合との関係」「経営状態及び各種商品」等の説明を受け、組合からも現在募集中の財形貯蓄に加入するように要請しました。今後は「ろうきん」を利用す

ることにより「消費者知識」
を身につけるように若年層
から教育を徹底したいと思
っています。
(金子推進幹事より)

(金子推進幹事より)



フレッシュアーズキャンペーン説明会 Part

in 熊本市役所職員組合

5月24日【火】ホテル日航熊本において、4月と5月採用の組合加入者62名(当日の参加者は50名余り)の歓迎会を開催致しました。その中で川野次長からは挨拶を含めた短い時間ではありましたが、「ろうきん」の成り立ちや必要性・優位性を、そしてフレッシャーズキャンペーンについても説明がありました。次長は、市役所担当の河野職員と共に歓迎会の最後まで組合員との交流を深めていただきました。組合は来月から、口座の開設依頼を労金職員と組合役員が帶同して行うこととしています。(永田副推進委員長より)



推進委員紹介

今月号は化血研労組 有吉 伸之様

昨年から推進委員をさせていただいております。推進委員とは名ばかりで、殆ど活動らしい活動はしておらず、ここで紹介していただくのは非常に心苦しいのですが、「まずは自分から」をモットーに活動させていただいております。まず自分がハッピーになって、「しあわせ創造運動」の輪を広げられたらいなと考えております。どうぞよろしくお願い致します。(化血研労組 有吉より)

